

RINGKASAN

Panen Dan Pasca Panen Jambu Kristal (*Psidium guajava L.*) Di UD Bumiaji Sejahtera Kota Batu Jawa Timur, Kharisma Sandi Nim D31192146, Tahun 2021, 44 hlm, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, dibimbing oleh Datik Lestari, S.P, M.Si

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan kegiatan mahasiswa untuk belajar kerja praktis dari perusahaan sehingga mendapatkan pengalaman dan keterampilan khusus dunia industri sesuai bidang keahliannya. Kegiatan PKL ini dilaksanakan pada Tanggal 06 September 2021 hingga 31 Desember 2021. Tujuan dilaksanakan PKL yaitu mahasiswa diharapkan mampu meningkatkan wawasan tentang teknik panen dan pascapanen Jambu Kristal dengan baik dan benar di UD. Bumiaji Sejahtera.

UD Bumiaji Sejahtera merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang agribisnis tanaman hortikultura buah, sayur, pariwisata, dan industry rumahan. Komoditas utama yang menjadi andalan bidang agrowisata adalah tanaman jambu Kristal (*Psidium guajava L.*) dan tanaman kale (*Brassica oleraceae*). UD Bumiaji Sejahtera berdiri pada tahun 2006 dan dikelola oleh Bapak Imam Ghozali. Pada tanggal 12 April 2012 perusahaan ini resmi menjadi salah satu badan usaha dalam bidang agrowisata yang dikelola oleh Bapak Rakhmat Hardiyanto.

Pelaksanaan kegiatan PKL dilakukan dengan mengikuti serangkaian kegiatan meliputi pemanenan dan pascapanen seperti pemetikan dan pengangkutan sampai di tempat Bumiaji Sejahtera dengan beberapa tahap. Diharapkan dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan ini, mahasiswa dapat meningkatkan kompetensinya di bidang budidaya sampai dengan pengelolaan budidaya tanaman sampai pasca panen, khususnya untuk bekal didunia kerja.

Panen dan pascapanen merupakan tahapan didalam proses produksi yang tidak kalah penting dibanding dengan tahapan-tahapan lainnya dalam proses produksi pertanian. Berbagai proses panen dan pascapanen yang dilakukan menjadi tidak berarti jika tahapan panen dan pascapanen tidak dilakukan dengan tepat, baik, dan benar. Oleh karena itu untuk menghasilkan jambu kristal yang bagus maka diperlukan penanganan pascapanen dan proses pemanenan yang tepat dengan melakukan proses secara benar.

Hasil yang di dapat selama kegiatan PKL berlangsung yaitu mengetahui serangkaian kegiatan yang ada di UD. Bumiaji Sejahtera terutama kegiatan panen dan pascapanen jambu Kristal. Kegiatan ini menambah banyak sekali pengalaman dalam proses di lapang sehingga dapat berjalan dengan baik dan lancar.